
保護者の皆様

学校評議員・地域関係者の皆様

　

A…達成している　B…概ね達成している　C…あまり達成していない　D…達成していない　E…わからない

１　学校運営について
(1) (2) (3)

(4) (5)

令 和 3 年 3 月 3 日

港区立本村小学校

校長 山村 登洋

　学校運営におきましては、達成している、概ね達成しているを合わ
せて平均９４％という高い評価をいただきました。新型コロナウィル
ス感染症防止対策における、休校措置、分散登校などがあった年とな
りましたが、保護者の皆様にご理解、ご協力をいただき、感謝いたし
ます。今後も教職員を組織的・効果的に配置して可能な限りすべての
子供たちに全ての教職員が関わりながら、子供たちの成長を見守って
まいります。

≪回答回収数１８０名　家庭数全体の６２％≫

令和２年度学校教育アンケート集計結果報告について

【学校より】

　春向の候、皆様におかれましては益々御健勝のことと存じます。
　平素より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。
　さて、皆様にはお忙しい中、学校教育アンケートへの御協力をいただきましてありがと
うございました。
  皆様より御回答いただきました結果を集計しましたので、ご報告させていただきます。
　なお、この結果を分析して課題を明らかにするとともに、来年度の教育計画を立てる際
に反映させていただきます。
　今後共本校の教育活動の充実・発展のため、ご協力とご理解をいただければ幸いです。

学校は、年間計画に基づいて

運営されているか。

学校は、学校の様子を分かり

やすく伝えているか。

教職員は、対応が丁寧である

か。

学校は、PTA活動や保護者の活

動の場を大切にしているか。

学校は、保護者や地域の協力を得

て行事や活動を進めているか。



２　教育内容・指導について
(6) (7) (8)

３　生活指導について
(9) (10) (11)

(12) (13) (14)

【学校より】

【学校より】

　学習指導については、平均９０％で概ね高い評価をいただいたと捉
えております。ありがとうございます。引き続き、主体的・対話的で
深い学びの授業を実践し、児童一人一人が確実に各教科の定める資
質・能力を習得するよう、授業改善を進めてまいります。また、一人
１台情報端末（タブレット）を効果的に活用することで、子供たち主
体の学びを実現していきます。

　学校のきまりの遵守や規範意識や社会性については概ね高い評価を
いただいております。いじめ・不登校に対する取り組みについては、
「分からない」という回答が全体の１６％となりました。私共が皆様
にご理解いただけるようにお伝えしていなかったと反省をしておりま
す。現在行っている月１回の学校生活アンケート、年２回の人権週
間、年３回のふれあい月間などの取り組みを通して、対策や結果を学
校だよりやホームページ等で発信をしてまいります。

学校では、分かりやすい授業

が行われているか。

児童は「国際科」の授業を楽

しく受けているか。
児童は、意欲的に学習内容を

理解しようとしているか。

学校は、規範意識や社会性の

育成など、子供たちの心の成

長を考えた活動を行っている

か。

学校は、体育の授業の充実や

健康づくりの推進など、子供

たちの体の成長を考えた活動

を行っているか。

児童は、学校の決まりや約束

を守って生活しているか。

児童は、気持ちのよい挨拶を

しているか。

児童は、服装などの身だしな

みを整えているか。

学校は、いじめ、不登校に対

する効果的な取り組みをして

いるか。



４　行事について
(15) (16) (17)

５　安心・安全について
(18) (19) (20)

(21) (22)

　今年度は新型コロナウィルス感染症防止対策のため、制限のある中
での行事となりましたが、児童が意欲的に取り組んだ、との評価をい
ただきました。今後も、児童一人一人が学校行事に主体的に取り組
み、自己肯定感を高めていけるよう、一層創意工夫をしてまいりま
す。来年度も新型コロナ感染症対策に最大限手立てをしてから行事活
動を進めてまいります。

【学校より】
　新型コロナウィルス感染症防止対策に関しまして、保護者の皆様に
ご理解、ご協力いただきまして、ありがとうございました。給食につ
いては、今後も衛生面やアレルギー対応をはじめ、適切な対応を行っ
てまいります。地産地消、世界の料理など献立の工夫もより一層充実
させていきます。

【学校より】

児童は、儀式的行事に積極的

に取り組んでいるか。

児童は、文化的行事に意欲的

に取り組んでいるか。

児童は、体育的行事に意欲的

に取り組んでいるか。

学校は、校内や校庭の清掃な

ど環境を整えるための整備を

行っているか。

学校は、施設・設備の安全、

維持管理のため点検や整備を

計画かつ適切に行っているか。

学校は、子供たちの安全・安

心な生活な生活のため、安

全・防災・防犯に関する取り

組みを十分に行っているか。

学校は、新型コロナウイルス

感染症対策に関する取り組み

を行っているか。

給食は、安全・栄養・味覚を考え

た献立であるか。



６　その他
(21) (22)

お問い合わせ

副校長 菊原　　寛之

電 話 ０３－３４７３－１４６２

【学校より】

【最後に】
　自由意見につきましても、多くのご意見をいただきました。改善で
きる内容は真摯に受け止め学校全体で検討し、次年度の改善へ生かし
てまいります。

　いただいたご意見を基に、今後の本校の教育活動や行事等を見直
し、継続させるべき内容は一層の充実を図ります。また改善等を図る
べきものについては検討をして、よりよい教育活動が展開できるよう
にしてまいりたいと思います。

　特色ある教育活動の推進につきましては、概ね高い評価をいただい
ております。一方、「オリンピック・パラリンピック教育」には「分
からない」という回答が全体の２１％となりました。保護者の皆様に
ご理解いただけるよう、学校だより・学年だより、保護者会やホーム
ページ等で発信してまいります。

学校は、特色ある教育活動を

推進しているか。

学校は、オリンピック・パラリン

ピック教育に取り組んでいるか。


